

WiP – Wir in Pullach e.V.  
Unabhängige Wählervereinigung

1. Vorsitzender: Reinhard Vennekold  
Fritz-Gerlich-Straße 15  
82049 Pullach i. Isartal  
**Tel. 089.72 71 92 31**  
reinhard.vennekold@wir-in-pullach.de

Kontoverbindung:  
WiP – Wir in Pullach e.V.  
IBAN DE97 7025 0150 0027 5480 49

[www.wir-in-pullach.de](http://www.wir-in-pullach.de)

Pressemitteilung Nr. 70 vom 10.10.2019

## „Vertrauen ist das A und O“

- **Bürgermeisterkandidat der WiP ist Reinhard Vennekold**
- **Starke Gemeinderatsliste**
- **5 Frauen unter den ersten 8 Gemeinderatskandidaten**
- **12-Punkte-Programm für Pullachs Zukunft**

Am Donnerstag, den 10.10.2019 fand im Sportheim die Aufstellungsversammlung der unabhängigen Wählervereinigung Wir in Pullach e.V. statt.

36 wahlberechtigte Mitglieder kürten Reinhard Vennekold mit überwältigender Mehrheit zum Bürgermeisterkandidaten der WiP. In einer sehr persönlichen Rede begeisterte Vennekold die Anwesenden. „Vertrauen ist das A und O.“, sagte der 56-jährige Finanzexperte, der bereits seit 2014 dem Gemeinderat angehört und seit Gründung der WiP ihr 1. Vorsitzender ist.

Die vorgeschlagene Liste der 20 Gemeinderatskandidaten und die 3 Ersatzkandidaten wurden unverändert von den Mitgliedern angenommen. Unsere Kandidaten bringen Kompetenzen auf den unterschiedlichsten Gebieten mit – die WiP ist hervorragend aufgestellt.

### **Die Kandidaten der WiP für den Gemeinderat sind:**

Reinhard Vennekold (Platz 1), Cornelia Zechmeister (2), Johannes Schuster (3), Angelika Metz (4), Christine Salfer (5), Beate von Bergwelt (6), Dr. Jürgen Stohrer (7), Dr. Catherine Kempf (8), Stefan Danner (9), Schorsch Werner (10), Kaj-Uwe Anders (11), Hans-Peter Horak (12), Markus Salfer (13), Simone Voit (14), Volker Simon (15), Regina Rau (16), Alexander Sieg (17), Dr. Stefan Heun (18), Helmut Hadas (19) und Herbert Gmeinwieser (20).

Ersatzkandidaten sind: Irene Reinhardt (21), Katrin Nauth (22) und Martin Wiegele (23).

Der ganze Abend war geprägt von einer positiven Grundstimmung, von einem geradlinigen und offenen Umgang miteinander und dem Willen, die Zukunft Pullachs so zu gestalten, dass der lebens- und liebenswerte Charakter unserer Gemeinde (wieder) zum Vorschein kommt.

Über unser 12-Punkte-Programm informieren wir Sie kontinuierlich im Isar-Anzeiger und auf [www.wirinpullach.de](http://www.wirinpullach.de).

**Wir gehen gut vorbereitet, mit einem tollen Programm und einem kompetenten, gut vernetzten Team in Richtung Kommunalwahl am 15. März 2020. Unsere Ziele sind ehrgeizig. Wir treten wir an, um den 1. Bürgermeister zu stellen und stärkste Fraktion zu werden.**

Christine Salfer und Beate von Bergwelt  
Stellvertretende Vorsitzende  
der WiP – Wir in Pullach e.V.